

Franckesche Stiftungen zu Halle

D. Mart. Lutheri Catechismus Gründlich und deutlich erkläret

Breithaupt, Johann Jacob

Franckfurt am Mayn/ Bey Johann Adolph Stock, Jm Jahr 1717.

VD18 12878669

Vom Begräbnüß.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213047

Vom Begräbniß.

194. Ist darauf Christus am Creutz hangen
blieben ?

Nein / Er wurde abgenommen und begraben.

195. Wer hat Ihn abgenommen und
begraben ?

Joseph von Arimathia / und Nicodemus.

196. Wer war dieser Joseph ?

Ein erbarer Raths-Herr zu Jerusalem / ein guter
frommer Mann und Junger Jesu / doch heimlich / der
nicht bewilliget hatte in den Rath und Handel wieder
Jesum / ein reicher Mann.

197. Warum heisset er: von Arimathia ?

Weil er aus dieser Stadt der Juden gen Jerusalem
gezogen war.

198. Wer war aber Nicodemus ?

Ein Oberster der Juden / auch ein frommer Mann
und Junger Jesu / doch heimlich.

199. Wohin ist Jesus begraben worden ?

Im Garten Joseph war ein Grab in einen Felsen
gehauen / in welchem Niemand gelegen war / in dassel-
be legten sie Jesum.

200. Wo war der Garte ?

Nähe bey der Stätte / da der Herr Jesus war ge-
creutziget worden.

201. Wann wurde Er dahin begraben ?

So bald Er gestorben war / und der Sabbath an-
brach.

202. Wie wurde Er begraben ?

Sie nahmen den Leichnam Jesu / und wunden Ihn
in ein rein Leinwand mit Specerey / wie die Juden
pfliegen zu begraben / und legten denselben in das neu
Grab / vermahretens mit einem grossen Stein / den sie
versiegelten.

203. Woher nahmen sie das rein Leinwand
und die Specerey ?

Joseph von Arimathia kaufte ein schön rein Lein-
wand.